

ENTORNO

La estación de esquí de Sierra Nevada vuelve a superar el millón de esquiadores en 2018

La temporada ha estado marcada por las buenas condiciones climatológicas y las nevadas tempranas en la región, lo que se ha traducido en una ocupación hotelera cercana al 70%.

Palco23
6 may 2019 - 10:16

El esquí sigue batiendo récords. La estación de Sierra Nevada ha cerrado la temporada 2018-2019 con 1,2 millones de visitantes, un aumento del 17% respecto al año anterior . Las buenas condiciones climatológicas y las nevadas tempranas han sido determinantes y han influido en la ocupación hotelera, que se ha situado en un 68% de media.

En cuanto a la procedencia de los esquiadores, el 79% de los practicantes españoles proviene de Andalucía. Madrid es la segunda comunidad con mayor afluencia, con un 9%. A escala internacional, el 62% de los visitantes son de procedencia británica y un 24% de Portugal.

Las pistas estuvieron abiertas durante 163 jornadas y sólo cerraron siete días. Asimismo, la estación de Sierra Nevada ha organizado un total de 29 competiciones, en las que han participado 3.100 deportistas.